

つたら、せんせんあいさつして区はあいさがいっぽいです。三

いない子を、みんなになれてもつ目は煙や田んぼの緑が多い
いるよう」、「花いっぽい」というふうに、花いっぽいです。学校の三階から見たけ

るは、朝見をするべきいにすしきはほとんどが緑です。なので

もやさしい所だと思いました。これがよく学校では緑の物がいっぽいで
られます。他の家の回りにいる近所のひうけんめい育ててくれているか

とに「おはようございます」。とらだとと思います。作つてくれています。
声をかけたり向こうの方からもうのは、やさしい人がいっしょ

ぼくの家の回りにいる近所のひうけんめい育ててくれているか

します。すこくいい色をしてい

ます。すこくいいです。家でよくでてきます。こんなにい

つけたり向こうの方からも「こんなかつ勤めには、いい事があると思いまし

た。」「おはよう」と言いしかえしてくれます。他にも、友だちの家に

歩いてたりする時にうがうらくて
二こにちは「とこから言いました。このように、朝見

だけしか思ひつかなかつたけど、自分から「おはよう」や声をか

これが四つ目です。ぼくはこれ思いました。このように、朝見

つたら向こうの方からも「こんなかつ勤めには、いい事があると思いまし

朝見地区！



朝見のいい所

三年 後藤 詩葉

いいところがいっぱい

わたくしは朝見のよい所が四つあると思います。「一つ目は『ぎょうじがいっぽい』」だと思います。
す。たとえばうさぎくんねんがあります。みんながじんや火事がおこった時にひなんできるようにしてます。「二つ目は『おはいさつがえ顔』」だと思います。あいさつ

わたしが四つあると思います。一つ目は「みんなやさしくて元気なこ

うです。たとえばわだしがこけてしまったとき友だちは『だいじよ

うぶ』と声をかけてくれます。

わたくしは朝見地区のいいところが四つあります。みんなやさしくて元気なところです。たとえはわだしがこけてしまったとき友だちは『だいじよ

うぶ』と声をかけてくれます。自分でどうでもうれしいです。自分からでも言えるようにがんばります。二つ目はみんなやさつができるところです。

わたくしは朝見地区のいいところが四つあります。みんなやさしくて元気なところです。たとえはわだしがこけてしまったとき友だちは『だいじよ

朝見地区の人たちがやさしい所です。さい後は「花いっぽい

い」思いました。四つ目のいい所は、朝見地区の人にきよ力

してわたしします。朝見地区が明るくなるので花いっぽい勤め

でもよくでてきます。こんなにい

つぱいおいしい緑の物が食べら



おいしかった焼きいも

四年 橋本 梨央

みんなでがんばって
育てたさつまいも

四年 長谷川 琳旺



笑顔があふれる朝見地区

自然がいっぽい朝見地区

五年 木下 瑛紫

最初にしたさつまいも植えをしてから水やりをしました。去

年もさつまいもは大きかったのです。今年も大きいかつまいもにな

つまいも植えをするのですが、さつまいもを見たら、すごく植えを

しました。その時に、大きくなっています。さつまいも植えを

した。みんなが、水やりを毎日

しているからわざわざが日直の時、

く楽しかったです。みんな一人

が日直の時に水やりをしました。さ

つまいも植えをするのですが、

さつまいも植えをしてから水やりをしました。今年も大きいかつまいもにな

つまいも植えをするのですが、

さつまいも植えをしてから水やりをしました。今年も大きいかつまいもにな

つまいも植えをするのですが、

さつまいも植えをしてから水やりをしました。今年も大きいかつまいもにな

いもは、すこくいい色をしていきました。でも、こげていりたん

いしました。でも、色が黄色でとてもお

いしきでした。朝食のときは、

それをつけておいて、たべてました。でも、おもがくから伝

あります。もっともと朝見地区のよい所をさがします。

焼いものはすごくおいしかつたのです。校長先生にもらつた

わらを用意してくれた、たいたくおしゃしていいます。

焼いものを焼いてくれた松本さんと一緒に感動してい

ます。焼いものを焼いてくれた松本さんと一緒に感動してい

かつたのです。焼いものができて食べたいなどいきました。でも、さつまいもを早く食べてたいなどいきました。でも、こげていりたん

です。朝見地区の人たちがやさしい所です。つい後は「花いっぽい」というのがあります。そこは冬になると前に魚を

入れて、夏には田んぼに水があり

ます。そこには冬になると前に魚を

あります。そこには冬になると前に魚を

あります。そこには冬になると前に魚を

あります。そこには冬になると前に魚を

あります。そこには冬になると前に魚を

あります。そこには冬になると前に魚を

あります。そこには冬になると前に魚を

あります。そこには冬になると前に魚を

あります。そこには冬になると前に魚を

あります。そこには冬になると前に魚を

入れました。勉強している時

で犬と遊んだりします。そし

て福寿丸も始まり、山の神と言

して焼いものを食べてました。でも、食べれない

でも食べてみるとすごくおいし

かったです。でも、残念ながら

わたしは、こげたり色がちがつたのです。校長先生によ

ります。私は、毎年樂

い行事があります。古くから伝

あります。もつともと朝見地区のよい所をさがします。

焼いものは、こげたり色がちがつたのです。校長先生によ

ります。私は、毎年樂

い行事があります。古くから伝

あります。もつともと朝見地区のよい所をさがします。

焼いものは、こげたり色がちがつたのです。校長先生によ

ります。私は、毎年樂

い行事があります。古くから伝

あります。もつともと朝見地区のよい所をさがします。

焼いものは、こげたり色がちがつたのです。校長先生によ

ります。私は、毎年樂

い行事があります。古くから伝

あります。もつともと朝見地区のよい所をさがします。

焼いものは、こげたり色がちがつたのです。校長先生によ

平成24年度 本格的な「おやじの料理教室」を開催する。

平成25年1月27日(日)11時より朝見地区市民センターで開催。例年は、通常5回程開催をしていたが、本年は今回で終了です。

料理は「さかなフライ定食」として調理にかかる。メニューは、「魚フライ」と「てんぷら」をすることになった。食材、エビ(大)イワシ、アジ、シイタケ、サツマイモ、玉ねぎ、レンコン、茄子など。

おやじの料理教室は、夫婦円満、家庭円満な地域が出来ることがあります。婦人にあやかり高齢化も認知症にならないよう、人们的交流が出来る機会にとまりづくり設立当初から福祉部会の行事としてきた。

始めて、西尾講師が模範調理を披露、アジの三枚おろし、イワシのひらき、エビの調理。そして、みんなが一齊になれ手つきで魚をさばいていた。

最後は、キヤベツの干切り、レタス、トマト、きゅうりなどを盛り付けを教わる。難読を交わしながら全員(14名)で楽しく美味しい頂きました。

「おやじの料理教室」の得意技は後片付けの手際の良さ。皆さん!家庭でも食べた後片付けはやって下さいね!



甲賀市ばんたに自治振興会一行20名が視察・交流会 質疑応答

平成25年2月4日 13時30分から朝見地区市民センターにて。

自己紹介の後、防災の取り組みを田上防災部会長がスライドを使って、朝見の特徴的な訓練を説明します。



その後、質疑応答が行われ意部を紹介します。

講師には、隣の協議会の西尾

公民館長(元料理人)さんに講師には、大人から子どもまで、一人から夫婦までと募った。また、今までは素人同士で料理に関心が持てれば、と開催して来たが講師を依頼した。

A: 自助は一番大事なことで、自分が助からなければ何もできませんから、広報誌でも一雨中訓練として言い伝えられています、350名が参

訓練でも一番強調しています。そのために家具等のお転倒防止の呼び掛け、靴、ライ

A: 以後「寒中訓練」などと毎回テーマを掲げて毎年開催しています。

A: 私たちは阪神淡路大震災や東日本大震災を元に訓練のあり方を考えてしましました。また、防災訓練を無視されはいけないと「安否確認票」を第一回に配布して、欠席の世帯に訓練当日届けてもらいました。

訓練でございます。そのため家具等のお転倒防止の呼び掛け、靴、ライ

A: 無いこと、安全電話を作り出したことと、自分だけは大丈夫!と、知らず知らずの間に自分を信じ込ませようとしてしまうことです。

地域は同じ運命共同体なんだと明らかに叶いません。

A: 私たちは自分たちで作られた「自主防災行動マニュアル」にそつて訓練を行なっていきますので、自治会役員始め町自主防災隊長はそれぞの役割がありますから「役割力ード」を胸にぶら下げる訓練を行います(役割カード)の裏面には、自分は何をするべきか書かれています。(自治会役員が1年交代で慣れないため)

A: 青色回転灯車バトロールはどのようにされているのでしょうか。A: 防犯部会が担当して週二回バトロールを実施、隊員は各町から2名が選ばれ20名がメンバーです。

A: 各町自治会より住民が2名(10町×2名)20名なり登録、税金、保険代金等は名義人と誓約書を交わして責任を明確にしていま

ます。

この間、訓練を行なっていきますが、防災訓練の参加者を増やすにはどのような努力をされています。

A: 平成17年に第1回の防災訓練をした時には450名が集まりました。第2回目は雨の中での訓練となり多く訓練を受けたことが、できるようになりました。そして訓練お様様は家庭に

学校は避難訓練が訓練であり、日曜登校で子供たち全員と訓練をすることになりました。そこで欲しがりの申し込みが多かったのです。そこで開催してバトロールの心

A: A: 最後に、私たち朝見まちづくり協議会は大人だけの「まちづくり」ではなく、大人から子供まで全ての住民や企業

の地域環境部会の活動を具体的に教えてほしい。

A: 各町自治会より住民が2名(10町×2名)20名なり登録、税金、保険代金等は名義人と誓約書を交わして責任を明確にしていま

ます。

A: 最後に、私たち朝見まちづくり協議会は大人だけの「まちづくり」ではなく、大人から子供まで全ての住民や企業(事業所)までを会員として15事業ほど子供たちと行なっています。

子供たちは児童会とともにづくりの役員会と懇談の機



「朝見の自然」